
Отчёт о работе депутата Думы города Сургута VI созыва  

по избирательному округу № 13 Рябчикова Виктора Николаевича   

(отчётный период с октября 2019 года по октябрь 2020 года) 

 

Уважаемые жители избирательного округа № 13! 

 

18 сентября 2016 года я был избран депутатом Думы города Сургута  

по одномандатному избирательному округу № 13. Благодарю своих 

избирателей за оказанное мне доверие.  

 

Деятельность в Думе города Сургута 

 

Являюсь членом постоянного комитета Думы города по городскому 

хозяйству и перспективному развитию города. Вхожу в состав  

и принимаю активное участие в работе:  

комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения  

при Администрации города; 

комиссии по наградам при Главе города Сургута; 

городской комиссии по топонимике; 

координационного совета по делам национально-культурных автономий 

и взаимодействию с религиозными объединениями при Главе города; 

рабочей группы по комплексному рассмотрению вопросов деятельности 

садоводческих, дачных и гаражных некоммерческих объединений граждан; 

комиссии по рассмотрению возможности (невозможности) заключения 

концессионного соглашения (резервный состав); 

попечительского совета по вопросам похоронного дела в городе 

Сургуте. 

 

За отчетный период участвовал в 14 заседаниях Думы города,  

7 заседаниях постоянного комитета Думы по городскому хозяйству  

и перспективному развитию города, 23 заседаниях прочих комитетов,  

17 депутатских слушаниях. 

 

Являясь членом комиссии по обеспечению безопасности дорожного 

движения при Администрации города, выношу соответствующие вопросы, 

поступившие от жителей Сургута, на рассмотрение комиссии. Так, в мае  

2020 года жителем города был поднят вопрос об установке знаков 

«Пешеходный переход» от дома № 15 по ул. Энергетиков в сторону 

Мемориала Славы и от школы № 18 к дому № 7 по ул. Энергетиков. Данный 

вопрос был включен в повестку ближайшего заседания комиссии  

по обеспечению безопасности дорожного движения при Администрации 

города Сургута. Обратившийся ко мне житель был приглашен на заседание 

комиссии. Установка знаков «Пешеходный переход» на данных участках 

невозможна. В соответствии с нормативными документами в области 
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безопасности дорожного движения на территориях, обозначенных 

дорожными знаками 5.21 «Жилая зона», пешеходные переходы  

не обустраивают. В целях повышения безопасности дорожного движения 

данный участок проезжей части обозначен дорожными знаками 1.23 «Дети»  

и обустроен искусственными дорожными неровностями.  

Несмотря на это, вопрос безопасности пешеходов на внутридворовых 

территориях остается открытым и решается мною. В сентябре 2020 года был 

запущен социально значимый проект со студентами Института государства  

и права Сургутского государственного университета, направленный  

на решение вопроса о безопасном пути детей в школу и обратно. Сегодня 

студентами представлены предложения по организации внутридворового 

пространства, повышающего безопасность школьников. С данным проектом 

мы обращаемся в Администрацию города Сургута. 

Как депутат и командир поискового отряда «Журавушка» совместно  

с общественностью города, учебными заведениями и сотрудниками 

Сургутского краеведческого музея занимаюсь установлением списка 

сургутян, павших на фронтах Великой Отечественной войны,  

память о которых не увековечена на Мемориале Славы. Установлено  

288 фамилий. После моего обращения к Главе города Шувалову В.Н. в 

городской бюджет 2021 года заложены необходимые расходы. 

 

Являясь членом комиссии по наградам при Главе города Сургута, 

принимаю участие в награждении жителей города Благодарственным письмом 

Думы Сургута. На 29, 30, 33, 36, 37, 39 заседаниях Думы города докладывал  

о награждении Благодарственным письмом Думы города. Всего за отчетный 

период к награждению были представлены 33 жителя Сургута. 

6 раз я участвовал в торжественном событии – поздравлении золотых 

юбиляров во Дворце Торжеств города. 

Также хочу отметить, что в течение этого года, участвуя в различных 

городских мероприятиях с жителями Сургута, посадил на своем 

избирательном участке 22 дерева.     

 

На заседаниях комитетов и комиссий поднимается много важных  

для города вопросов. В рамках полномочий, имеющихся у депутата 

представительного органа местного самоуправления, я отстаиваю интересы 

жителей, учитывая в первую очередь мнения избирателей, высказанные  

на личных встречах и в письменных обращениях. 

 

Работа с письмами и обращениями граждан 

 

За отчетный период в мой адрес поступило 102 обращения граждан.  

Из них: 

 Вопросы решены по 60 обращениям. 

 Даны разъяснения по 34 обращениям. 
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 Находятся в работе 8 обращений. 

 

21 ноября 2019 года была проведена встреча с избирателями за 2019 год, 

где было рассмотрено 12 вопросов.  

Проведены приемы граждан в общественной приемной МО ВПП 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ», рассмотрены 2 вопроса. 

Большая часть обращений поступает мне лично либо через моих 

помощников. К сожалению, с марта 2020 года пандемия внесла коррективы  

в реализацию многих планов, а также затормозила решение многих вопросов, 

поднимаемых в обращениях. 

Маленьких проблем не существует. Все ваши обращения я внимательно 

изучаю и прилагаю усилия, чтобы помочь. Мы живем в одном городе, решение 

городских вопросов – наше общее дело. Я физически не могу знать всего, быть 

в нескольких местах одновременно невозможно, поэтому каждое обращение 

важно. Работа с жителями города лично – мой приоритет. Жду ваших 

обращений, в том числе предложений-рекомендаций по развитию города, 

улучшению социально-экономической и иных сфер жизни.  

 

 

 

В.Н. Рябчиков 

 

 


